



## JESÚS URIEL HOYOS VILLA

Jefe de División de Carrera  
de Ingeniería Petrolera

Ingeniero Petrolero

### EXPERIENCIA PROFESIONAL

Se ha desempeñado durante varios años en puestos relacionados a su profesión, tanto en la industria privada, como en el sector público.

Se ha desempeñado en labores de docencia en el Instituto Tecnológico Superior de Misantla. (2016 actual).

Se desempeña actualmente como Jefe de División de Carrera de Ingeniería Petrolera en el Instituto Tecnológico Superior de Misantla.

Laboró en el área de investigación de petrofísica experimental en la Academia Nacional de Investigación y Desarrollo A.C. (2014 2016).